Ausgangslage – Projektidee – Institution – Titel der Arbeit

Im September 2018 habe ich den Auftrag erhalten, eine neu aufzubauende Montagegruppe zu bilden.

Ich arbeite in der BSZ-Stiftung in Schübelbach mit psychisch und kognitiv beeinträchtigten Menschen, gemeinsam in der Produktion, von verschiedensten Montageteilen.

Um mit einer Klientel zu arbeiten, braucht es nach meiner Meinung nur einige wenige strukturierte Rahmenbedingungen. Ich habe deshalb, eine Einstiegsarbeit eingeführt, damit man Unterforderung oder Überforderung messbar machen und Ressourcen und Kompetenzen aufzeigen kann. Eine Nachverfolgbarkeit von IST und SOLL und eine Förderung, ist damit gegeben.

Der Titel der Arbeit lautet:

Das Medium Arbeit professionell einsetzten.